

WNI

Hilang Kendali Akibat Jalan Licin, Pemotor Tewas dalam Kecelakaan Tunggal di Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.WNI.OR.ID

Apr 11, 2023 - 10:38



Ilustrasi

SUMENEP - Kecelakaan lalu lintas tunggal di Jalan Nasional, Desa Batang-Batang Laok Kec. Batang - batang, Kab. Sumenep, KM-20, menyebabkan seorang pengendara Sepeda motor Yamaha Mio tewas di tempat, Senin (10/4/2023) sekira pukul 19.30 WIB.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko melalui Kasi Humas AKP Widiarti saat dikonfirmasi indonesiasatu.co.id membenarkan kejadian kecelakaan tunggal

yang dialami pemotor Yamaha Mio tersebut.

Iya bener, kronologis kejadian kecelakaan tunggal bermula pada saat pemotor Yamaha Mio 150 dengan nomor polisi M 2258 TM atas nama Hidayat (50 tahun) warga Dusun Paoto'an, RT 001, RW 002, Desa Jenangger, Kecamatan Batang-Batang, Kabupaten Sumenep melaju dari arah selatan menuju arah utara.

Namun nasib nahas yang dialami pemotor sesampainya di lokasi kejadian jalan yang di hadapi menikung dalam keadaan basah dan licin sehingga sepeda motor Yamaha Mio yang dikendarainya hilang kendali (Out of Control) hingga terjatuh ke aspal, " ujar Widiarti.

Dia menambahkan, diduga pemotor kurang konsentrasi ke arah depannya saat menghadapi jalan menikung dan dalam keadaan basah terjadi oleng hilang kendali sehingga terjatuh di badan jalan sebelah timur.

Akibat dari kejadian tersebut, Hidayat Pengemudi Sepeda motor Yamaha Mio meninggal dunia di TKP kemudian di bawah ke Puskesmas Batang-Batang Sumenep serta kendaraan mengalami kerusakan material.

"Berdasarkan hasil olah TKP dugaan sementara korban lalai dan kurang hati-hati serta tidak memperhatikan kondisi jalan, sehingga menyebabkan laka tunggal tersebut," ucap Widi.

Kasi Humas Polres Sumenep menghimbau masyarakat pengendara roda dua maupun roda empat agar waspada dan berhati - hati, mengingat medan jalan di sepanjang lokasi kejadian terdiri dari tanjakan, tikungan dan penurunan. Apalagi saat ini memasuki musim penghujan pandangan terbatas dan jalannya licin, "pungkasnya. (Jon)